
[-> drucken](#)

Vollgelaufene Keller in Notzingen



Foto: SDMG

Notzingen (red) - Gewitter mit Starkregen hat im Landkreis Esslingen gestern Abend vor allem die Gemeinde Notzingen in Schach gehalten. Die Feuerwehr war an 18 Stellen im Einsatz um vollgelaufene Keller auszupumpen. Auch im Nachbarkreis Göppingen kam es zu Überflutungen.

Anmelden & dranbleiben

Wir informieren Sie kostenlos per E-Mail, sobald es Neues zu diesem Artikel gibt!

Ihre E-Mail-Adresse:

Ihr Passwort:

[Passwort vergessen?](#)

Ich möchte angemeldet bleiben.

Neu hier? Jetzt registrieren & dranbleiben!

Artikel vom 28.04.2015 © Eßlinger Zeitung

 |  | 